

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

今までなんとなくやるといいいがいい事が具体的に示されていて道筋が
できたり思えた。

またその方法がわかったとしてもそれを強い信念を持て継続する事の重要性
を感じた。

まずはけれどいいのは自分の意識改革、怠強をしつづけ事。
その熱量をスタッフや患者さんへ伝え、徐々に自然な流れ、風潮に
ねじ込む事。

今、まだ最初は怠強をしつづけられ。

今までの怠強ではなく、専門の根底のベースとなる

それをあまりあれこれ次のスタッフにつけておいたと思ひました。

その熱量を自分1人で実現させずに、まわりに伝えておいたと思ひました。

2日間、本当にありがとうございました。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

今回のセミナーを通して歯科医師の未来のあり方や歯科医療の本質を学ばせて頂きました。感謝を表します。

日々欠損補綴治療を中心に行っており、未だこれまでの歴史の中での多くの歯数種の欠損を認め、残存している歯をオーバーレスであることが多々あります。欠損補綴を行い咬合支持を安定させての長期予後が見込めず、抜歯についてはケースセホソア。

「従来の進行性治療では長期歯又は保育には望みないため
将来的にはMTMを取り入れていく」と思っています。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

セミナーでの講師の先生たちのプレゼンがわかりやすく
特に熊谷先生のプレゼンは、背景、から結果に
至るまで引き込まれる内容でした。

一番心に残った言葉は、デジタルIQが低い患者
さんに卜亨ナスの意義を説明しても理解して
くれない時どうした四川いかと質問したとき
努力が足りないからだとお言葉をいただきました。
努力したいくつも~~あります~~
します。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

セミナー研修を経て、今まメンテナンスの重要性を頭では認識しているが、まだなんとかTBをしPcrをしてという感じの診療をしていたが、今回のセミナーを経て、より科学的根拠に基づいたメンテナンスを目指す所となり。今の自分の現状がわからぬ気がします。
このMTMを実践、確立していくことは、まだまた自分の勉強が必要となり痛感します。
今後、OPセミナーを受講して、MTMを確立していく所思です。
期間ありだとうございませ。

要望

資料がある程度は欲しい。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想 今回2度目の参加となります。2年前のころからかねうつ病の理念と、アラカルト等2年前から変わっていることもあり、改めたな刺激を受けることができました。

私が特に関心を持ったのは、U20についてのセミナーです。

自分が小児を専攻するにあたり、小児とトータル的に把握することの大切で、検査の結果だけにたよってはいけないということを感じました。今日学んだことを、明日以降の治療にあてこんでアプローチであります。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

私は研究医の時に、OPのMTMを取り入れている歯科医院で働き、父が歯科医で開業をしているのですが、MTMのシステムに衝撃を受けました。その頃から日吉歯科の事を聞いており、一度セミナーを受けてみたいと思っておりました。

改めて熊谷先生の話を直接聞き感銘を受けたと同時に自分の勉強不足や少しの低さや怠慢などを感じさせられました。

何のために歯科を続けるのか、働くのかという哲学をしっかり持たなければ向こうとはいきないと強く感じ、そのための理由をしっかりとつけて自分が幸せな歯科医人生を歩んでいこうと改めて感じました。
ありがとうございました。

要望 特になし

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

長期症例を経て原因の除去、リスクコントロール、
メンテナンスを行うことで口腔内を30年維持することができ
るということを知ることができた
今後患者にいかに理解してもらおうか実行していくかが考へていま
す。説明時の口腔内写真、レトゲンの規格性の重要性ばかり
トレーニングを行うことですぐに実践できるので明日から取り組む。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想 私は、石川県で歯科医をしており、若手の歯科医師がネットワークを広げて、また、先輩歯科医師がOPセミナーを受講し、実際にはMTMを実践して、白石大介先生です。

白石先生を中心とした自らの~~セミナー~~ステディーグループで、吉田歯科のとくみでMTMの必要性を聞いた時、僕が思いました。歯科医師像はこれが!と確信しました。

~~2年前~~、2年前は「若手の歯科セミナー」の受講の申請をしました。
~~2年後~~、2年後は「若手の歯科セミナー」の受講の申請をしました。
受講してからまでの2年間で、OPセミナーを受講されMTMを実践して、
若手として、「ISG」(アードモア)の「MTM」の概念を
聞かせて、また聞かせて、学んでいます。

今回、実P殿は熊谷豊先生はじめ、吉田Dr. DHの話を聞い、
今まで聞いた事はまだなかったが、たしかに分かりました。
また、MTMに対するギモン規約の方々が主張する、ここに「複数サウス」
や、「PMTCの上管小屋」、「浮き出の必要性」等、
「必要性」、「PMTCの必要性」を理解するため、統計を見て、
今日のセミナーを通して、吉田の実P殿の症例をや、統計を見て、
あとは熊谷先生のEBMに対する向き合い方、活動を聞い、
これまでの自然性を改めて知りました。
本当に2日間勉強でした。ありがとうございました。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

今回で2回目受講することになったが、
2年前の~~セミナー~~セミナーの時と本質は変わらなか
~~った~~が、話が進んでいてそれすら嬉しい。
医療の本質、これがどういっても今まで大事だった事が、
また自分がこれが医療を担う立場を担う立場の方だと
本音で思はれた。今日は同じ地区の同じ年齢の
人またが、これが石川県の地区と一緒に学ぶ事
の同志として元気でいるのがいいと思いました。
昨日本当に豊かな講義ありがとうございました。

要望

Pre OPの概要を教えてほしい。
水谷さん日本の医学部全体にシラバウ方法を伝え
たいと思います。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

大学教育を受け、患者をどう治療するのかについてばかり考えています。自分がいました。患者さんも治療に欲しいへと言うので、何の迷いもなく治療をしてきました。開業医に勤めてきて、ただそこに立つからエスを削り、これは詰めて、被せて、そのクオリティを追求すること。ちゃんとした治療をしているやうを目標にすることが全て、とも考えている自分がいました。

あと、何のために歯科医療をしているのか、について考えていたとき、私は、私のために歯科医療をしていたことに気がきました。治療をしないと、自分の給料はないですし、自費治療をすると、自己満足を感じていたからです。歯科医療は患者さんのためのものですし、真に患者さんは治療しないで、健康のままいらすることを希望しています。オーラルフィジションとして、今後は歯科医療に従事し、そこで鳥取にその医療が提供できること院をつくりたい、つくろうと考えました。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

「予防歯科」という名前は大学で学んでいましたが、今回のセミナーで学んだことは、それとは全く違いました。違うというより、初めて予防歯科のことを認識しました。正しかもしれません。大学では、ほぼ治療のことについてしか勉強していませんので、今大学4年生ですが、歯科医療とは歯を構築する技術者なのがアリとほんやりと存えていました。そんなときに、このようなセミナーを受けさせていたいだけの機会を頂いて、将来どのような歯科医療を行いたいかという基盤が少しできたらうれしいです。もちろん自分の医科技大学の向上に向け努力を怠るつもりはありませんが、今回学ばせていただいた「予防歯科」という概念を頭に置ながら、日々勉強に励んでまいりたいと思います。貴重な経験をありがとうございました。将来に向けてもっと学ばせて頂きたいので、また機会があれば積極的に参加していきたいです。よろしくお願い致します。それにしても、なぜ入学でこのような考え方を要望されるのか不思議です。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

初めて 日吉歯科診療所を見学させていたたき、衛生士の方々が
働かれているところを見て拝見させていたたいていたので“すみ”
本当にみんな高い意識が高く、修身と責任をもって歯科医療に
向き合っているのだ“た”といふことが伝わってきました。

今回初めて Pre OPセミナーに参加させていたたき、一席
熊谷先生はじめ、OPの先生方のお口話を聞かせていたたいた
ことか“あるのですか”お話を聞く毎に、歯科医師として
求められていくこと、やうなければ“いけない”ことの本質か“
自分の中で明確となっていました。
“新しい軸”というのを、自分で自分で“もしかり”とも、た
歯科医師になっていました“と思ひました。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

日々大学の授業で学ぶことは歯科治療学についてであり、日本の歯科医療の暗い側面についてフォーカスされることも少なくてない。

歯学部に入學し歯医者になることを目指しているので15年ぶりに歯科医院に行った。健診と治療を受けたが2度通ったところがやめてしまつた。

日に日に歯医者に行くのが嫌な気持ちになり強制的ではあるが半年ほど前、日吉歯科のTeam meetingに参加する機会を頂いた。

歯医者になりたくないという気持ちが「前に比べ3割ほど減った」。

心の底から歯医者にならないと思えるようになるまで勉強会に参加し洗礼を受けたかった。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

酒井が行なった 2010 年セミナーでは、診療所と実際の目にすることないところなどを大まかに見て、聞き取り、情報収集、実際を見、零細店舗以上に、長い年月をかけて確立されたべき医療への理解は近づく方法はないと考ふます。

学生でありながらも格別な経験をしたのがうれしいが、得た経験を、他の私同様に将来に希望を持たせる学生に対して、学生へ機会は視野を広げてほしいとおもふ。門戸は大きく広がるといふより積極的に伝えて行きたいと考えます。本日は歯科医療の取り組み、あるべき医療を推進する歯科医師へは、未来の晴れなど結果やすべき使命を教えられてよかったです。

自身の課題としては、まだ経験不足といつ段階では行く行動は多いですが、そこそこ学生の人たちにはおどきと、すこしことに挑戦し、OPといふ、おまへと医療の担当者となるために必要な品質・能力を身につけていたいと考ふます。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

2日間の渡れるセミナーをよりパーソナルにしました。

非常に勉強(2分72 2日間)でした。

EBDが大切だということをよく理解できました。

「命の寿命と癌の寿命を連絡できる」と日々の診療で努力している
と思われた。

生涯における口腔内の健康を維持するための

基礎知識がMTMであることが理解できました。

生涯メンテナンス KEEP 28 全ての歯を守ろう

という点で歯を守る立場が全身の健康にもつながる

ところが理解できました。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

過去にも学生時代や卒後浅い時期に能谷先生のセミナーを
何度か受講させていただきました。
その後OPの歯科医院で勤務しMTMが当たり前の環境で
いました。その後旧来型の歯科医院に勤務しました。
ですが、そこでは自分が描いている診療室との違った葛藤がありました。
親身の例えにもあはれて、能谷先生のセミナーを歴史。
はへの字も知りたが、た時期に受講したときに「自分自身が
将来自己歯科診療所のような医院を作りたい」との強い想い
を糧に歯科医として人生を送れたのだと思います。
開業をひらくて…るこの時期に再度フローラルディジョンを
受講できることに感謝申し上げます。
"Who is the best dentist?"
保険に付けると汚染されたよう。今後もこのセミナーに
参加させていただこうと考えています。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

来年開業する予定です。日常的に歯科治療で会える患者さん。
確実な封鎖、緊密な咬合など上位の予後ばかりを気にします。
ばかりでは、オーラルヘルス自身の口腔を、食事等意識せねばならず。
オーラルヘルスが一旦キレイにならても意味はなく、いかに健全部位に
治療、定期検診からの新治療、といまいづれかは、
今まで何といつたのか、而していつの間にか
何故出ましたのか、基因病にまたのか、どういったためにですか。
二つあります。患者さんと共に健康を創る、いこうと思いまよ。
本当に今日は来てくれたです。
開業してまだ未満です。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

本日は お忙しい中、私たちのため^{若手の歯科医師や学生、DH}に 免強会を開催して頂きました。
ありがとうございました。

一日目 始めの 院長 熊谷先生の 言葉から
私の予防に対する考え方や想いが 強いものへと 変わりました。
眞の 歯科医療 とは 何か、何が 患者さんのための
歯科医療 になるのか…。
ライセンスを持つ者として 責任と誇りと^{学び続ける姿勢} 患者さんと
関わるといふと思ひます。
又、私たちの歯科医院でも “患者に安心と提供する” という
想いでやって、スタッフ + 患者さん で チーム医療 を始めています。
患者さん の 一生 滞在で 慢性病を抱えているために 予防を基礎
に 健康を守ねよう 明日からまたがんばります。
とても貴重な 講演ありがとうございました。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

貴重なお話を聞かせて頂きました。
当院でも子の医療として各部門のスタッフが連携して診療を行っている。
めで可か、今回お話を聞いて、今まで各部門が孤立している感じ。
もう少し何か変えられることがあるように覺えます。
私自身は小児（0歳～6歳の小学生）を担当しております。
院長や副院長が校医・園医をやっている学校や幼稚園の子たちの
口腔状態の悪さに悩んでいます。特に上顎が全マカリエストによる未院してお
る子たちでまだ矯正していない状況や、メイテナス中でも治療を行
する子が多い状況に日々苦労を聞かせております。
今日聞かせてお話をスタッフの方へまとめて何を取り組めば
と覺えます。ありがとうございました。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想 今まで予防と言う言葉を聞いて何となくイメージをもっていました。自分もお程度意識して患者さんに話をしてもメインテナンスに通じ頗りでいたが、自分からやっていること、話していることよりも中途半端だったということに気がきました。
熊谷先生とはいめ、OPA先生、スタッフ、企業の方々熱意があり、すさまじいこともこの1.5月でとても感じることで出来ました。
明白からの臨床に少しでもいいせうように瘦としてましたと思いまる。
ありがとうございました。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

今回のセミナーに参加させて頂き、予防医学について改めて理解を深める機会になりました。

これから、それをいかにして実施、実現させていくかを、今、自分自身置かれている環境の中で具体的に考えなければいけないと思いました。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

私が歯科衛生士になりました。17年目を迎えます。
今までの仕事業務内容が予防もしてはいましたが、
アシスタント的な事が多く本来私自身がやりたい、
ことはかけ離れ本当にこれでいいのかという時期に
この縁があり、このセミナーを受講することができました。
生涯にわたり口腔内の健康を維持していくために
MTMシステムを行っていく医院を選び
自分自身も教育できよう知識を習得し
自分が本来やるべき仕事、ライセンスを持った
限り、患者さんのお役に立てるよう今度
やっていきたいと思います。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。

今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

2日にかけて大変有意義で貴重な経験をさせていただきました。昨今、大学でも少しづつケアの重要性、メンテナンスの重要性などは授業で話は出でますが保健内の話しが少なかったり、限界があるように感じていました。

先生の情熱、もがきながら実際、データからも改善していくところがわかり、小さなことからでも始めて行こうと考えています。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

初めてこのセミナーを受講して今まで自分が考えていた癌科治療に対する想いが変わりました。治療を優先するばかりで、向こう側にがん友とか、何で喪失したのかという原因を重視していませんでした。その結果、再治療が多くなり、たりとしていました。今後は原因にも目を向けていき治療中心ではなく予防と治療を同じくらいいふ人でや、てなことを考えてます。

U-29の講演を聞いて、正直、衝撃を受けてました。症例のスライドを見た時、自分の考えていた治療方針とは全く違ってこんな方法もあるのかと草ぜてもらいました。ありがとうございます。

要望

U-20について治療の内容を詳しく聞いてみたいです。

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

大学ではなかなか学ぶことのできない、歯科医療哲学を学べ
とても有意義なセミナーになりました。

自分はまだ技術や知識も浅いのですが、必ず患者さんの
健康を守れる歯科医にならたいと強く思います。

熊谷掌先生のお話で「酒田を一番住みやすい町にしたい。」
という言葉からじに残っています。先生が最初に酒田に
いらした時は酒田住民の歯科への意識はあまり高くなかったのに、
今は白吉歯科に来られた多くの患者が、とても清潔な口腔内に
なっているようです。その熱意に、本当に感動しました。

自分も地元新潟を、酒田に負けないような、住みたい町に
したいです。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

この度は、PCTセミナーを受講させていただきありがとうございました。

熊谷先生の信念の元、スタッフが一丸となっている
ことに感銘をうけました。

今、開業に向けて準備をしておりまして、自分が
どんな理屈で開院しようか悩んでいたところで
参考にしていただきたいと思います。

今後ご相談あることがございましたらその時は
よろしくお願ひいたします。

私も命の寿命と氣の寿命を逆転させるため、負けずに
がんばって行きたいと思います。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

初日は、飛行機のトラブルにより初日は参加するとか出来ないか、何とか、
2日目だけ受講することになりました。最初にMTMモデルを知ったのは、2年前であります。
情報は、誰から聞いた情報ばかりで、吉田歯科での講義を楽しみにしていた。
実際に話を聞いて、EBDやMTMの必要性や大切さを学びましたと感じます。
KEEP28を達成するには、0歳から、アプローチを置いて必要があるということ。
改めて実感した。今回学んだことを地元へ帰って、多くの仲間や患者さんへ
伝えたいと思う。現在の歯科を取り巻いている状況は、依然として治療を中心とした歯科医療であると思うが、まずは自分から、治療を中心とした歯科治療から、
予防中心の歯科医療へとシフトします。患者さんにも予防の大切さを理解頂き、
予防の意味を理解して頂いたうえで、自ら取り組んで頂き。カリエスフリーや
KEEP28を目標として得ることでできるような歯科医院を運営します。
思う。貴重な講演をして頂き、ありがとうございました。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

貴重なご講演ありがとうございました。
所属している歯科医院では、連良く日吉歯科医院にならって
セリバテストを行い、患者教育を行っております。昨日・今日の
お話を自分の中に入りやすかったです。しかししながら、^{現在は}メンテナンス
も自分で行うことはなく、セリバテストも100%は行っていません
という現状です。
今日、熊谷崇先生はじめ先生方の話を聞く、情熱を感じて、
これから現在所属している歯科医院で、また将来開業していく。
自分の歯科医院では情熱をもって“潔腕の歯科医師”
になれる強く思えました。

要望

セミナー終了後、感想・要望を記入して提出して下さい。
今後のセミナーに役立てさせていただきます。

感想

本当に尊い歯科医師やどのようなものか。
初めて参ったので何を答えるか全く思い付かない。
熊谷先生、沢山の歯科医師、衛生士の方たち
に触れる機会で先生方も感謝しております。
まずは自分の病院に戻り歯科医師として患者さんへ
利益のない治療、X線撮影をしないなど少しでもお差し
する事で胸に沉み2日間から4日間で見ています。

要望